



学校だより

なかのかみ

ホームページ <http://www.naka-sho.kainan.ed.jp/>

校訓

至誠

令和4年5月20日

第2号

海南市立中野上小学校

大きな愛で子どもを育む

新年度がスタートして1ヶ月と少しが過ぎましたが、子どもたちは「よく学び、よく遊び」の学校生活を送っています。4月に入学した1年生はもうすっかり、小学校の生活に慣れたようです。また、2年生から6年生は、学級のメンバーは変わらないけれど、学級の雰囲気は昨年度と少し変わり、子どもが成長していくスピードはとても速いものだと感じています。年度当初に立てた自分の目標に向かって精一杯頑張りたいと思います。

写 真

ところで、今から20数年前に発刊された『子どもが育つ魔法の言葉』（ドロシー・ロー・ノルト著）という本をご存知ですか。（4年生 個人目標）
親子関係を温かく見つめる眼差しや、長年の経験に裏打ちされた子育てに対する温かい言葉は国境を越え、22カ国語に翻訳され、世界中で多くの共感を呼び、日本でもベストセラーになった本です。私も当時その本を読み、大変感銘を受けた記憶があります。その本の中に「子は親の鏡」という詩があるのでここで紹介します。（抜粋です）

励ましてあげれば、子どもは自信を持つようになる
広い心で接すれば、キレる子にはならない
褒めてあげれば、子どもは明るい子に育つ
愛してあげれば、子どもは人を愛することを学ぶ
認めてあげれば、子どもは自分が好きになる
見つめてあげれば、子どもは頑張り屋になる
分かち合うことを教えれば、子どもは思いやりを学ぶ
親が正直であれば、子どもは正直であることの大切さを知る
子どもに公平であれば、子どもは正義感のある子に育つ
やさしく思いやりを持って育てれば、子どもは優しい子に育つ
守ってあげれば、子どもは強い子に育つ

上記の詩は、子どもの健やかな成長のためにとっても大切なことを私たちに教えてくれています。そして、子育て中の保護者の方はもちろん、教育に携わる私たちにとっても肝に銘じておき、日々の教育に邁進していきたいと考えています。

（学校長 小阪 一起）

避難訓練

4月28日（木）に「授業中に地震が起こって、その後給とを想定して、避難訓練を行いました。避難するときの基本押さない、走らない、しゃべらない、もどらない」を意識して行動できました。どの学年も落ち着いて取り組めていました。

写 真

オンライン集会

写 真

5月10日（火）に朝会を行いました。児童会のみなさんが「遊ぶときのルールについて」「目を合わせて挨拶しよう」等を全校児童に話をしてくれました。この集会の内容は自分たちで考え、全校児童に伝えたいという思いから行われました。大変素晴らしいことです。児童会のみなさん。これからも積極的にいろいろなことに取り組んでくださいね。

春の遠足

5月13日（金）に春の遠足として1，2年生は沖野瓦斯ポーツ広場に、3～6年生は東部運動場に行く予定でしたが、雨天のため校内でレクレーション等を行いました。遠足にけなかつたことは残念でしたが、みんなで楽しい時間を過ごしました。

写 真

KID'S救命士講習

写 真

5月17日（火）に海南市消防署東出張所から2名の方に来ていただいて、3，6年生が救命講習をうけました。3年生は救急車を呼ぶときの電話のかけ方等、6年生は倒れている人に対し、救急車が来るまでの間に行う心臓マッサージのやり方等を学びました。命を救うための貴重な経験をさせていただきました。

クラブ活動

5月18日（水）の6限に4年生から6年生が本年度初めてのクラブを行いました。「体育」「図工」「家庭」「パソコン」の4種類のクラブがあり、年間で6～7回程度行います。自分が興味あることに取り組むことを通して個性を伸ばさせることはもちろん、異学年の児童間の交流も目的の1つです。

写 真